



# 町づくり事業の進捗状況報告 第6回まちづくり100人会議開催

9月10日、午後7時から町民会館大ホールで、第6回目の会議を開催しました。

町長のあいさつの後、事務局から光町まちづくりに係わる事業、4事項の進捗状況について報告がありました。

## 町長あいさつ要旨

久方ぶりに100人会議を開催させて頂きました。皆様には大変お忙しい時期にもかかわらず、大勢ご出席頂きましてありがとうございました。

て横芝町と合併をすることで決定しました。

合併を進めるにあたり、新たな形の専門部会として6つの専門部会へ有識者による委員となっていました。多くの専門部会へ有識者の声が各部門に反映されるよう取り組んでおり、現在まで合併基本4項目を始めとした協定項目の調整が、おいての合併の枠組みを変えてはとの意見に基づく、各地区での座談会の結果、新たな枠組みとして横芝町と合併を進めているところであります。

町内循環バスは、来年度早々に実施する方向で現在平成18年3月27日をもつ

て横芝町と合併をすることを横芝・光町合併協議において

**事務局報告は次のとおりです。**

- ①横芝・光町合併協議における現在の協議状況「合併基本4項目を含む各協定項目の決定状況および住民意識調査集計結果について」
- ②プロジェクト光50の進捗状況
- ③町内循環バス運行計画「平成17年度運行開始を目指した運行概要について」
- ④(仮称)光IC周辺及び海老川沼周辺開発事業計画策定の進捗状況

「100人会議の委員のみなさんから頂きました、光町50年総仕上げ事業および地方分権時代にふさわしい将来ビジョンを創りあげる

老川沼周辺開発事業計画策定の進捗状況

委員からの、主なご意見等、また説明は次のとおりです。

☆横芝町の商工会青年部とも懇親会を開き、お互いを理解しあい今後も協力を

して行こうと確認をしました。(報告)

☆道路整備を進める中で、今後横芝町と合併すると通勤等で交通量が増す路線が出てくるので、事前に

協議に入りたいと考えております。

私は、この100人会議の中で光町の行政の多

くの施策が生まれ、また一つの方向付けをいたしました。

○警察を始め関係機関へ改善要望等提出しておりますし、今後も引き続き協議をしていきたい。

☆少子高齢化がますます進むので、敬老会事業等高齢者対策を今後もお願いしたい。

○車両によるきめ細かな送迎等対策を行っているが今後も努力していきたい。

